Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 42 m2
Référence 3539
Prix 309 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Antibes - rastines - exclusivite venez découvrir ce magnifique deux pieces au sein

d'une petite copropriété récente (2018) de standing avec piscine. Proche des
principaux axes et des commerces, ce cocon d'environ 42m?2 saura vous séduire
par sa luminosité et son calme. Il se compose d'une entrée, d'une salle d'eau avec
wc, d'un séjour avec cuisine américaine entierement équipée et d'une chambre, le
tout ouvrant sur une belle terrasse ensoleillée avec vue dégagée. Un double
garage, également équipé pour accueillir votre voiture électrique, vient compléter le

confort de cet appartement. Un bien ...

Antibes - rastines - exclusivity come and discover this magnificent two-room
apartment in a small and recent (2018) luxury residency with swimming pool. Close
to the main roads and shops, this 42m? cocoon will seduce you with its brightness
and calm. It consists of an entrance, a bathroom with toilets, a living room with fully
equipped american kitchen and a bedroom, all opening onto a beautiful sunny
terrace with an open view. A double garage, also equipped to accommodate your
electric car, completes the comfort of this apartment. A rare property on the

market, make sure you come visit it !

CENTURY 21 ALBERT 1ER
8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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